

## SEMANA DE EXALTACION A LA VIRGEN DE PEÑARROYA

La Semana de Exaltación a la Virgen de Peñarroya se inició con la tradicional romería, que prácticamente comenzó en la tarde del viernes cuando cientos de solaneros se desplazaron al Castillo andando para cumplir una serie de promesas. Contó este año la Romería con la novedad de la presencia en el camino y en Castillo de la Cruz Roja solanera, atendiendo a cuantos necesitaron de su ayuda, sin que por otra parte se produjera ningún otro tipo de incidentes a lo largo de la celebración de la citada Romería.



*Los enfermos asistieron a la Caravana Blanca*

## CARAVANA BLANCA DE ENFERMOS E IMPEDIDOS

En la tarde del martes 10 de septiembre fueron numerosos los enfermos e impedidos de La Solana que se dieron cita en la parroquia de Santa Catalina para participar en la Caravana Blanca. A las seis de la tarde se ofreció una misa concelebrada por sacerdotes de las parroquias solaneras, haciéndose alusión en la homilía a las lecturas de la misa, que recordaban a todos el dolor sentido por la Virgen en el Calvario, al pie de la Cruz.

Finalizada la ceremonia se procedió a entregar a los enfermos e impedidos asistentes una estampa con la imagen de la Virgen de Peñarroya.



*Pan de Trigo en su recital poético*

## PAN DE TRIGO: RECITAL DE POESIA Y MUSICA

El miércoles 11 de septiembre le correspondió al Grupo Artístico y Literario "Pan de Trigo" participar en esta Semana con un recital de poemas y música.

Presentó el acto Paulino Sánchez, quien recordó a los asistentes diversos textos poéticos sobre la Virgen de Peñarroya, rememorando varias alabanzas a la Patrona por distintos escritos solaneros.

Posteriormente los poetas Luis Romero de Avila, María Rosa Marín Sánchez, Luis Díaz-Cano, Ramona Romero de Avila y Domingo Fernández Morales, acompañados a la guitarra por Antonio Romero de Avila, recitaron diversos poemas a la Patrona, concluyendo con un conjunto en la voces de todos.

La última parte del acto, la musical, contó con la sección musical del grupo, que interpretó los temas "Virgen Morenita" y "Gritó María", finalizando el acto con el Himno a la Virgen de Peñarroya.



*La Sección Musical de Pan de Trigo*